

verfassung als kostbarste Perle die Religionsfreiheit eingesezt worden, aber durch die weltanschaulich anders eingestellten Parteien bleibt dieses kostbarste Gut fortgesetzten Gefahren ausgesetzt; eine starkmütige Schutzwehr ist zur Verteidigung erforderlich, die gleichzeitig übelwollenden Bestrebungen gegenüber dem wirtschaftlichen und sozialen Ausgleich sich entgegenstellt und daneben die volle Gleichberechtigung im Staatsleben in die Wege leitet.

Die klare Erkenntnis von der Notwendigkeit des uneingeschränkten Weiterbestehens des Zentrums kann nur aus seiner Tätigkeit in der Vergangenheit geschöpft werden, und das kann wiederum nur aus dem eingehenden Studium der Geschichte heraus geschehen.

Essen, 9. Februar 1927.

Der Herausgeber.